Fallbericht

Sehr geehrter Frau Doktor Herout!

Ich möchte Ihnen kurz mitteilen, wie es unseren Kühen nach Ihrem Besuch auf unserem Hof geht und kann Ihnen nur Positives berichten.

Die Kuh Biene, die alle paar Tage "Fetzen" in der Milch hatte, hat sich komplett erholt und ihr Euter ist gesund. Auch die Klauen, die sie immer wieder geklagt hat, sind in Ordnung gekommen. Wir haben konsequent für drei Wochen Lespedecia, Silicea und MOMO-Hepar gegeben.

Berli hatte einen E-Coli-Keim. Sie brauchte einige Tage, bis die Milch wieder in Ordnung war. Wir haben auch ihr für drei Wochen zur Stabilisierung MOMO-Hepar gegeben. Jetzt ist sie wieder fit.

Wir hatten seit Ihrem Besuch nur eine Abkalbung und die ist gut gegangen. Wir haben für zwei Tage das Kalb bei ihr in der Box gelassen. Vielleicht hat ihr diese Sorge um das Kalb geholfen, die Hormone richtig in Schwung zu bringen, davon abgesehen, dass es für uns schön zum Ansehen war. Wir geben den trockenstehenden Kühen jetzt vor der Geburt MOMO-Hepar und MOMO-Mobil. Sie kommen zwischen Weihnachten und Neujahr zur Abkalbung. Wir sind guten Mutes, dass auch diesmal alles gut gehen wird.

Danke nochmals für Ihre Unterstützung! Wir sind ehrlichen Herzens positiv von den Wirkungen Ihrer Mittel überzeugt.

Im Bedarfsfall werden wir uns wieder bei Ihnen melden.

Liebe Grüße und schöne Weihnachten Familie B. aus dem Mühlviertel